



# 養珠

2019年  
春号

発行  
社会福祉法人 養珠会  
編集 広報委員会

# ありがとうございます



社会福祉法人

# 養珠会

# 創立15周年



先代からタスキを引き継ぎまして、はや八年。いつも綺麗で上品な施設を、と申して居りましたのもついこの間と思つて居る内に、十五周年を迎えさせて頂くことができます。本当に夢のようでございます。これも職員一同、「和の心」を大切にして頑張つてくれているおかげと安堵させて頂き感謝して居ります。本当にありがとうございます。

理事長と致しまして、大事なこの福祉施設を維持し地域の皆様に喜んで頂けるよう、いい形で次世代へ繋げる為にはどのようなにすればいいのか、日々自問自答を繰り返しながら、年甲斐もなく勤めさせて頂いてる次第でございます。どうか皆様、今後とも末永くお力をお借りできますよう、よろしくお願い致します。

社会福祉法人 養珠会  
理事長 相馬明子

# 長生園 特別養護老人ホーム 海遊館

楽しみのあまり前日より眠れなかった、と話される方もおられた海遊館レク。当日は天気も良く、絶好の遠足日和となりました。

まずはレストランで、普段とは違ったメニューを楽しまれました。その後、海遊館の水族館に入り、色々な海洋生物を見て驚かれたり、食べられる魚介類を見て、美味しそう、と話されるなど、とても喜んで頂けた様子でした



海遊館をバックに記念撮影



ご家族様とレストランで食事

## 敬老会

節目の方々にお祝いと、これからの健康の祈りを込めて、表彰状をお渡ししました。

一番の長寿は105歳の方。大変喜んで頂けた方もいれば、まだそんな歳じゃないと、元気にお話しされている方も居られました。その後、皆様にロールケーキの飾り付けをして頂き、ご自分の好きに飾りつけたケーキを楽しく召し上がられていました。



白寿の方の表彰です



敬老会開会式



ケーキのデコレーション



### ～お寿司バイキング～

# 長生園 デイサービス

## お寿司バイキング

11月30日に、デイサービス恒例のお寿司バイキング（毎年2回）を催しました。ご利用者様の目の前で、次々に新鮮なネタが握られると、我々スタッフまでも自然と気持ちが高ぶります。

握り寿司は、はまち、たい、まぐろ、あなご、うなぎ、いか、えび、サーモン、たまごの9品。そのほか、稲荷寿司と太巻きをあわせた合計11品を、お好きなだけご注文頂きました。

とくに施設からお越し下さるご利用者様には好評で、なかなか機会の少ない握り寿司に、「おいしいわ～」と、小さく唸って召し上がるご利用者様を見ると、嬉しくなります。

お寿司バイキング以外にも、長生園は食に関するレクリエーションが充実していますよ～♪



お寿司バイキング

## デイの運動会

いつの時代もいくつになっても、競い合えばどうしても勝ちたくなるのが世の常、ですよね。とうぜんながら、ご利用者様も例外ではないようです（笑）ご利用者様の参加された、玉入れ、物送り競争、パン食い競争は、にこっと笑い見せられながらも白熱したゲームを繰り広げられました！

今年もケガや事故のない、爽やかな運動会が出来ました。



運動会（パン食い競争）



運動会（玉入れ）



# 第二長生園

## ハロウィン

10月31日、当施設でもハロウィンを行いました。ご高齢の方にはあまり馴染みのないイベントですが、職員の仮装姿に、「似合っているなあ」など言って頂けたり、利用者様にも簡単な仮装して頂くなど、楽しんで頂けました。



## 花火大会

10月に花火大会を行いました。当てもので1等が当たると、「これ貰っていいの、上等なやつやな」と喜ばれたり、「これ懐かしわ」とお面を付けたり、ご家族様とご一緒に、綿菓子やたこ焼きを食べたり、ヨーヨー釣りを楽しむ姿が見られました。

夜になり色とりどりの花火が上がると、「たまや!」「わあきれい」と、拍手して花火を観賞されていました。



# 新しい福祉車両がやってきました



長生園の福祉車両に、新しい車が仲間入りです。公益財団法人JKA様より平成30年度福祉車両の整備補助事業として競輪の助成金をいただき、スロープ式の車いす対応軽自動車を12月28日に導入しました。シルバーの塗装がまぶしい、コンパクトでキュートなやつ、その名も「スズキ自動車製エブリイワゴン」。



デイサービスセンター長生園の年明け、1月4日から縁起良くスタート！小さいうえに小回りが利くので、今までの車両では入れなかった道にもどんどん入っていきます。これまでは玄関先まで進入できず、ご家族様に付

き添っていただいて、広い道まで出てきていただかないといけないご利用者様もいらっしゃいましたが、もう安心。この車なら、玄関まで横付けが可能です。



またご利用者の乗り降りの際、道をふさいでしまうことがなくなったので、後続車に焦ることなく乗降に対してより丁寧なフォローができるようになりました。



そんなちっちゃいやつですが、意外と包容力タップリなんです。なんとリクライニングの車いすまで載せてしまいます。

車内も高さがあるので、背の高い男性でも頭をぶつけないです。さらに3人（運転手含みます）乗っても大丈夫。おまけに乗り心地まで良いとの評判もいただいています。やっぱり最新の車はいいですねえ。



大きい車両だと不安のある職員でも気軽に運転できるため、外出レクの計画や緊急受診時の対応が行いやすくなりました。インフルエンザの流行が収まったら、個別の外出レクにもどんどんトライしていきたいと思えます。

こんな感じで、今回の車の導入はいいことづくめ。こりゃ一年明けから縁起がいいわい！

公益財団法人JKA様をはじめ、ご協力を賜りました皆様方、誠にありがとうございました。



# 成法中学校区 高齢者あんしんセンター 新入職員紹介



平成31年1月から、新しく職員が入職しました。氏名は谷 賀洋子（タニ カヨコ）、職種は社会福祉士です。今までの経験も活かしながら、がんばりますので、よろしくお願い致します。

成法中学校区の高齢者の総合相談窓口です。元気な高齢者を増やす取り組みとして、介護予防教室や家族介護教室、地域のコミュニティーの場としてほっこりカフェも開催しています。住所を問わず、来所いただける方はぜひ、ご参加ください。

来年度のほっこりカフェの予定開催日時は、平成31年6月2日、9月1日、12月1日、翌年2月2日。いずれも日曜日で時間は9時30分～11時30分です。



介護予防教室（ウクレレ・フラダンス）



家族介護教室（食事と栄養）



ほっこりカフェ



## 介護予防教室

毎月 第3木曜日 13時半～15時半

## 家族介護教室

毎月 第3木曜日 13時半～15時半



八尾小学校市民スポーツ祭り

# 100円喫茶ほっこりカフェ

## 次回開催日時

### H31年6月2日(日)

